



**Pour une école émancipatrice, laïque, gratuite,
et accessible à tous et toutes !
Pour une Guyane victorieuse !**

SUD éducation Guyane – présent dès le 23 mars aux côtés des Guyanais révoltés – appelle ses adhérents et sympathisants à poursuivre la mobilisation.

SANTE, EDUCATION, ENERGIE, SOCIAL, ECONOMIE, TERRE
La situation ne peut plus durer !!!

**COLERE contre l'exploitation salariale
COLERE contre les inégalités sociales
COLERE contre la précarité institutionnalisée
COLERE contre la pauvreté généralisée**

L'école en Guyane est martyrisée. Notre Académie détient un des taux records de précarité de son personnel éducatif (Contractuels, ILM, CUI, AED). Une grande disparité perdure à l'intérieur du territoire, en terme d'infrastructures et de personnels scolaires. Certains de nos élèves ont même besoin de plusieurs heures de pirogues pour se rendre à l'école chaque jour.

Ce constat nous amène à prendre nos responsabilités.

Ce constat nous amène à poursuivre notre appel à la Grève générale.

Ce constat nous amène à exhorter l'ensemble des organisations syndicales mobilisées à poursuivre l'appel unitaire à la mobilisation afin que la Guyane des travailleurs révoltés soit victorieuse.

**Soyons SOLIDAIRES
Soyons UNITAIRES
Soyons DETERMINES**

SUD éducation Guyane,
le 6 avril 2017
<http://sudeducationguyane.org>